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Le 5 avril s'est tenu à Limoges une séance du Tribunal Pacifiste appelé par l'Union Pacifiste de France et le
Cira-Limousin (Centre international de recherche sur l'anarchisme en Limousin) à juger les généraux ayant organisés
et exécutés plus de 740 condamnations à mort de soldats durant la première guerre mondiale.

Le jugement définitif est en annexe.
 

 Jugement définitif du Tribunal Pacifiste

5th of April : the Pacifist Tribunal held a session called by the Pacifist Union of France and the CIRA-Limousin (the
International Research Center on Anarchism in Limousin)  to judge the generals who organized and delivered more
than 740 death penalty sentences against soldiers during World War I.

An unedited English version on the judgement is here.
 

 Translation of the Judgement of the Pacifist Tribunal, 5th of April 2014

La Cour avec notre estimé Procureur Général, René Burget et donnant lecture notre très aimé greffier Maurice
Montet
The Court with general attorney René Burget and the clerk, reading, Maurice Montet.

 La cour

Et après le jugement, inauguration du monument à la mémoire des fusillés, réalisé par Aurélie Gatet,
plasticienne limougeaude.

And after the court gave its judgement, inauguratiion of a monument done in memory of the ones shot by Aurélie
Gatet, a local artist.
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 Le monument à la mémoire des fusillés

Et le fameux journal de l'Union Pacifiste de France qui relate la chose.
(And the famous journal of Â« Pacifist Union of France Â» active member of war resisiters internatuonal, relating the
trial).
 

 Journal de l'UP Mai 2014

La presse (In French) :
L'annonce préalable :
 

La Une :
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L'article :
 

L'écho de la Haute-Vienne
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See also the article, in German from another member of the Tribunal.
Voir aussi, l'article (en allemand mais avec d'autres photos) d'un autre membre du Tribunal.

See also the article, in Dutch from another member of the Tribunal.
Voir aussi, l'article en néerlandais d'un autre membre du Tribunal.

 _" class='spip_out' rel='external'>More information from Union Pacifiste is available here.
Plus d'information est disponible sur le site de l'Union Pacifiste
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